

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) merupakan salah satu perguruan tinggi di daerah tangerang selatan. Sejak tahun 2011 UPJ turut menghasilkan mahasiswa/i berkompeten yang siap bersaing di dunia. Untuk mencapai tingkat kompeten tersebut tentunya UPJ mempunyai standar kompetensi yang harus ditempuh oleh mahasiswanya. Salah satu standar tersebut adalah mahasiswa wajib mengambil mata kuliah kerja profesi dan mata kuliah tersebut juga menjadi syarat kelulusan bagi mahasiswanya

Kerja Profesi merupakan mata kuliah yang sangat penting bagi mahasiswa/i karena menyediakan peluang bagi mahasiswa untuk merasakan dunia kerja sesuai studi yang ditempuh. Di dalam kerja profesi juga menjadi wadah bagi mahasiswa dalam mendapatkan bimbingan, pengalaman, serta ilmu tambahan. Selain mendapatkan skill mahasiswa juga ditantang untuk beradaptasi dengan lingkungan kerja, mulai dari beradaptasi dengan teman kantor, atasan, dan client. Oleh karena itu mata kuliah kerja profesi sangat berguna bagi mahasiswa/i untuk menjadi bekal persiapan setelah lulus nanti agar mahasiswa/i dapat menjadi tenaga kerja yang berkualitas dan mampu bersaing secara global.

Namun karena kondisi yang terjadi saat ini yaitu pandemi *Covid 19* banyak perusahaan yang membatasi karyawannya, mulai dari diberlakukan kerja dari rumah (*Work From Home*) sampai beberapa perusahaan memberhentikan sementara para karyawannya bahkan sampai ada yang diberhentikan secara permanen,

Tidak hanya pembatasan pada karyawannya perusahaan banyak yang menutup kesempatan bagi mahasiswa yang ingin melakukan magang di perusahaan mereka, Termasuk penulis yang tidak mendapat kesempatan melakukan magang di suatu perusahaan akibat kebijakan baru dari perusahaan akibat dampak dari

pandemi *Covid 19* ini, Namun pihak Universitas Pembangunan Jaya mempunyai opsi lain bagi para mahasiswa yang tidak mendapat kesempatan magang di perusahaan, Yaitu dengan melakukan magang di UPJ itu sendiri, Pihak UPJ akan bekerja sama dengan Prodi Desain Produk dan juga mahasiswa untuk membuat project bersama yang akan menjadi tugas kerja selama magang di UPJ.

Sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan oleh pihak Universitas, Kerja profesi merupakan salah satu syarat wajib bagi para mahasiswa/i dalam menentukan kelayakan kelulusan untuk menjadi seorang sarjana. Dengan begitu, Penulis melakukan kerja profesi yang telah ditetapkan oleh pihak UPJ untuk melakukan kerja profesi pada semester 6, selama tiga bulan. Waktu yang dilakukan adalah pada masa perkuliahan diliburkan yakni pada bulan Juni sampai dengan bulan Agustus. Penulis mendapatkan kesempatan untuk melakukan kerja profesi di Universitas Pembangunan Jaya yang bekerja sama dengan Program Studi Desain Produk, yang berlokasi di JL. Cendrawasih Raya Blok B7/P, Sawah Baru, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten. Karena Universitas Pembangunan Jaya akan memasuki tahun ajaran baru dan membutuhkan sebuah produk untuk dijadikan merchandise mereka maka Pihak Universitas bekerjasama dengan penulis selaku desainer produk guna untuk membantu proses pengembangan desain untuk produk merchandise Universitas Pembangunan Jaya. Penulis melakukan kerja profesi di Universitas Pembangunan Jaya karena selain karena kondisi pandemi *Covid 19* yang membuat banyak perusahaan menutup kesempatan untuk mahasiswa melakukan magang di perusahaan mereka, Penulis juga merasa cocok dengan project yang diberikan pihak UPJ sebagai ganti atas tidak diterimanya penulis magang di suatu perusahaan, yaitu mendesain produk untuk merchandise yang sesuai dengan peminatan studi yang penulis tekuni yaitu aksesoris dan mainan, Selain itu desain yang penulis buat berpeluang untuk diproduksi secara masal.

Pada proses kerja profesi ini penulis mampu melaksanakan tugas yang diberikan oleh pembimbing. Penulis juga mampu memenuhi keinginan klien dan mengatur waktu agar semua proyek yang diberikan selesai tepat waktu. Penulis

juga mampu menerapkan teori-teori yang dipelajari selama perkuliahan kedalam project yang akan dikerjakan. Selain diminta untuk menyelesaikan project tersebut penulis juga diminta untuk mempelajari mesin 3D Print yang akan menjadi aplikasi untuk penulis menciptakan produk merchandise tersebut, Hal tersebut membuat penulis yakin bahwa teori dan praktek yang diajarkan selama di perkuliahan akan terpakai dan diaplikasikan pada saat bekerja.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

Maksud dari dilaksanakannya kerja profesi ini adalah agar mahasiswa dapat mengetahui dunia kerja secara langsung dan juga untuk berbaur terhadap lingkungan baru yaitu lingkungan kerja. kerja profesi menjadi sebuah praktek dalam mengaplikasikan teori-teori dalam ruang perkuliahan ke dalam praktek kerja yang nyata. Oleh karena itu kerja profesi bertujuan agar menjadikan lulusan yang siap kerja secara profesional dan berbobot. Maksud dari dilaksanakannya kerja profesi ini yang terpenting ialah sebagai salah satu syarat kelulusan dari mata kuliah kerja profesi agar dapat dilaksanakan sesuai dengan apa yang telah ditentukan oleh pihak Universitas. Selain itu, kerja profesi dapat memberikan banyak sekali pelajaran-pelajaran yang belum tentu didapatkan di masa perkuliahan. Sebagai mahasiswa desain produk, penulis berharap bisa mendapatkan pengalaman, tantangan, serta ilmu baru dalam dunia desain.

Tujuan dari dilakukannya Kerja Profesi ini adalah:

1. Memperluas wawasan mahasiswa/i sebagai seorang calon desainer yang memiliki pengetahuan, keterampilan, serta pengalaman yang luas dalam menghadapi persaingan di dunia kerja.
2. Mengetahui pola/proses kerja perusahaan dalam mengerjakan sebuah proyek hingga menjadi sebuah produk yang mengesankan dan tentunya melibatkan banyak sekali pikiran dan pihak-pihak yang bersangkutan untuk dipersatukan idenya.
3. Menambah koneksi/jaringan kerja, dikarenakan dalam sebuah proses kerja melibatkan lebih banyak pihak-pihak yang memiliki bermacam-

macam bidang keahliannya masing-masing agar mampu membentuk jaringan kerja yang baik.

4. Mendapatkan ilmu, pengalaman, dan keterampilan yang baru. Dunia kerja merupakan dunia yang kompleks, yang melibatkan banyak pikiran serta hal-hal sederhana namun belum tentu didapatkan di dunia perkuliahan.

1.3 Kegunaan Kerja Profesi

Manfaat bagi UPJ:

- a. Memperkenalkan Universitas Pembangunan Jaya dengan project yang dikerjakan bersama mahasiswa dan Program Studi Desain Produk
- b. Menjalinkan kerja sama antar pihak kampus dan mahasiswa terkait dalam mewadahi sumber daya manusia.
- c. Menguatkan citra UPJ sebagai sebuah institusi yang mampu membina para mahasiswa/i menjadi pekerja yang terdidik sesuai dengan isu-isu mutakhir yang berkembang.

Manfaat bagi Mahasiswa:

- a. Membentuk pemahaman menjadi seorang desainer yang profesional, disiplin, sopan, dan bertanggung jawab.
- b. Mental yang kuat dalam menghadapi persaingan secara global
- c. Mampu menganalisa lebih dini terhadap sebuah kekeliruan atau kesalahan dalam proses mendesain.
- d. Dapat mengkombinasikan antara teori yang didapatkan selama perkuliahan dengan penerapannya di dunia kerja.

1.4 Tempat Kerja Profesi

Universitas Pembangunan Jaya berlokasi di JL. Cendrawasih Raya Blok B7/P Sawah Baru, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten. Penulis melakukan kerja profesi di Universitas Pembangunan Jaya karena selain karena kondisi pandemi covid 19 yang membuat banyak perusahaan menutup kesempatan untuk mahasiswa melakukan magang di perusahaan mereka, Penulis juga merasa cocok dengan project yang diberikan pihak UPJ, Selain itu juga sesuai dengan peminatan studi yang penulis tekuni

1.5 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Waktu Kerja Profesi dilakukan selama 400-440 jam (kurang lebih 50-55 hari kerja). Hari kerja di UPJ sangat cukup fleksibel di karenakan kerja profesi di laksanakan pada masa Pandemi virus *covid 19* pihak UPJ memutuskan untuk melakukan *Work From Home* atau kerja secara online, dengan cara melakukan report progres setiap harinya kepada pembimbing kerja, dan setelah sekitar 1 bulan melakukan *Work From Home* penulis akhirnya diperbolehkan untuk masuk kerja mengerjakan segala project yang sedang dikerjakan di kampus UPJ, Terhitung mulai Tanggal 7 Juli 2020 sampai batas akhir masa kerja profesi akan melakukan pengerjaan project di kampus UPJ, Tentunya dengan mematuhi standar protocol kesehatan yang sudah di tentukan pihak kampus UPJ, Dan juga dalam seminggu penulis hanya masuk sebanyak 3 kali yaitu pada hari Selasa, Rabu, dan Kamis, Mulai bekerja pukul 09.00 – 16.00 WIB, Selain dari hari tersebut penulis melakukan pekerjaan di rumah dan jika project sudah mepet deadline atau ada tugas lain penulis akan mengerjakannya diluar jam kerja tersebut.



Halaman Ini Dibiarkan Kosong